

Cosmología

Ahora tenía que elegir optativas, otro problema más. Como si no tuviera bastante con su soledad. Con su miedo. Con su sensación de culpa. Con su necesidad de aprobación. Con su preocupación por el futuro. Con ese carrusel interno de reproches que nunca acababa. Todo ese cóctel de irritaciones le inhabilitaba para la vida, y le producía un permanente escozor en el alma. Desalentado, estuvo discurriendo durante varios días. Al final vio una luz y se matriculó en astrofísica: su averiado microcosmos interior se veía insignificante frente a la gigantesca inmensidad del universo.